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      Аннотация

    
        
          В данной работе проектируется система пожарной сигнализации офисного здания. Цель работы –оборудование автоматической пожарной сигнализацией и системой оповещения людей о пожаре офисного здания. В процессе проектирования был изучен план двухэтажного офисного здания и его особенности, проанализированы все аспекты обеспечения пожарной безопасности офисного здания, рассмотрены виды систем ПС, удовлетворяющих нормативами выбрана оптимальная система пожарной сигнализации необходимая для исправной работы. В результате исследования спроектирована система установки автономных дымовых пожарных извещателей ДИП-34А,установка пожарных ручных оповещателей ИПР 513-3АМ, установка звуковых оповещателей Антишок, установка световых оповещателей КОП-25 «Выход».Изучена программная среда PPROG и UPROG, выполнено программирование приборов для их исправной работы. В результате проделанной работы разработана адресно-аналоговая система пожарной сигнализации и произведена настройка системы для обеспечения пожарной безопасности офисного здания. Данная выпускная квалификационная работа направлено на обеспечение безопасности людей при пожаре и максимально возможное сокращение материального убытка.
        

        
          In this work, a fire alarm system for an office building is being designed. The purpose of the work is to equip an automatic fire alarm and a system for alerting people about a fire in an office building. In the design process, the plan of a two-storey office building and its features were studied, all aspects of ensuring the fire safety of an office building were analyzed, the types of substation systems that meet the standards were considered and the optimal fire alarm system necessary for proper operation was selected. As a result of the study, a system for the installation of autonomous smoke detectors DIP-34A, the installation of manual fire annunciators IPR 513-3AM, the installation of sound annunciators Antishok, the installation of light annunciators KOP-25 "Exit" were designed. The software environment PPROG and UPROG was studied, the devices were programmed for their correct operation. As a result of the work done, an analogue addressable fire alarm system was developed and the system was tuned to ensure fire safety of an office building. This final qualifying work is aimed at ensuring the safety of people in case of fire and the maximum possible reduction of material loss.
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